

THEATER MYSTISCHER AUSFLUG

Auf dem Julierpass im Kanton Graubünden steht ein roter Holzturm. Knapp 30 Meter ist er hoch. Er erinnert an die biblische Erzählung vom Turm in Babylon. Und das soll er auch, denn: **Das Theaterfestival Origen, Rätoromanisch für Ursprung, will den alten Mythen neues Leben einhauchen.** So wird noch bis Dienstag 15. August ein Schauspieler als Turmwärter auf über 2000 Meter über Meer im roten Turm von verschobenen Kontinentplatten, babylonischem Grössenwahn und anderen Turmbauern erzählen. Hingehen und sich verzaubern lassen lohnt sich – auch wer den Monolog nicht versteht. Die Aussicht versteht jeder. Und das Gebäude wird 2020 schon wieder abgebaut.



Zwei Millionen Franken kostete der Theaterbau auf dem Julierpass.